

Sambangi Korban Kebakaran Di Pasar Loa Kulu, Bupati Kukar Beri Bantuan dan Semangat Bagi Korban

written by Admin | November 10, 2022



Kutai Kartanegara, *biwara.co* – Musibah kebakaran yang terjadi, pada Rabu (9/10) sekitar pukul 11.55 wita, di Desa Loa Kulu Kota Kecamatan Loa Kulu, tepatnya di pasar Loa Kulu. Untuk itu, Bupati Kutai Kartanegara (Kukar) Edi Damansyah, bertandang ke lokasi kebakaran, dan serahkan bantuan bagi korban kebakaran tersebut, pada Kamis (10/11/2022).

Adapun bantuan yang diserahkan secara simbolis kepada

perwakilan 13 Kepala Keluarga (KK) 40 jiwa yang terdampak tersebut diantaranya beras, ikan sarden kemasan, mie instan, daging sapi kaleng, gula, teh, minyak goreng, kompor gas, tabung gas, susu kaleng dan lain sebagainya.

Kepala desa Loa Kulu Kota Muhammad Rizali, dalam laporannya mengatakan bahwa, dari informasi yang didapatnya awal mula kebakaran terjadi disalah satu ruko warga.

“Kejadian kemarin sekitar pukul 11.55 wita. Ada 13 KK dan 40 jiwa yang menjadi korban, dengan jumlah rumah rusak berat sebanyak 11 rumah dan dua buah terdampak,” katanya.

Sementara itu, Bupati Kukar Edi Damansyah mengatakan atas nama Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar dan pribadi turut berbelasungkawa atas apa yang terjadi, menurutnya apa yang telah terjadi tersebut merupakan kehendak yang maha kuasa.

“Atas nama Pemerintah dan pribadi kami turut menyampaikan berbelasungkawa, turut berduka, turut merasakan apa yang bapak ibu rasakan, karena segala kejadian ini dipastikan itu sudah diluar kemampuan kita, dan tidak ada satupun diantara kita yang menghendaki kejadian ini,” katanya turut berbelasungkawa.

Dirinya menambahkan, bahwa musibah yang terjadi tersebut merupakan sebuah cobaan yang diberikan oleh yang maha kuasa, dimana menurut Edi, dalam setiap cobaan bisa dipastikan terdapat kemudahan dan hikmah tersendiri didalamnya.

“Cobaan ini tidak mudah, cobaan ini berat tapi kehadiran kami disini, kita disini diharapkan bisa memberikan kekuatan secara moril, sehingga dalam suasana kebatinan bapak-bapak dan saudara tidak merasa sendiri,” ucapnya.

Untuk itu, Edi berharap, kedepannya kepada masyarakat yang tertimpa musibah tersebut diberikan kekuatan, ketabahan, kesabaran dalam menghadapi cobaan tersebut. Dirinya, juga berharap para korban ke depan tetap semangat dalam menjalani aktivitas yang telah dilakukan selama ini.

“Bantuan yang kami serahkan tersebut merupakan bentuk kepedulian dan kebersamaan kita, semoga bantuan ini dapat membantu memberikan keringanan atas beban-beban yang saudara-saudara rasakan saat ini,” ucapnya beri semangat. (*)
(Cyn/Adv/KominfoKukar)